

Movimiento de pasajeros en Tocumen sube 12% en marzo

El Aeropuerto Internacional de Tocumen registró la movilización de un total de 1.647.925 pasajeros en marzo de 2024, una variación de un 12% más, que a igual mes de 2023, y de un 32% más, comparativamente con 2022, según cifras de la entidad

Página 2B



LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.064

www.laestrella.com.pa ·

Martes

75¢ · 14 de mayo de 2024

175 AÑOS

NUEVO

E-PAPER

Disfruta de nuestros productos en su **versión digital**



Escanea el código o entra a <https://bit.ly/3JLmfWY>

suscríbete

Tras la derrota en las urnas, piden reestructuración de CD y panameñismo

Las voces que exigen reestructuración interna de dos de los partidos políticos aumentan. Un grupo de dirigentes, excandidatos a cargos de elección popular y convencionales de CD solicitan la renuncia de Roux y de la junta directiva del colectivo. Pero si en CD llueve, en el Partido Panameñista no escampa. Varios miembros de este colectivo también solicitan la renovación de la junta directiva presidida por José Blandón

Página 4A



Extinción de incendios en cerro Patacón costó \$2 millones

El gobierno gastó aproximadamente \$2 millones para apagar los tres incendios, de enero, febrero y marzo de 2024, ocurridos en el relleno sanitario a cielo abierto del vertedero de cerro Patacón. De este monto, el Cuerpo de Bomberos pagó \$665.373,18 por la compra directa de F500, un agente encapsulador de alta eficiencia

Página 4A

Camacho, Gálvez y Castañeda, las figuras para dirigir la Asamblea

Los tres tienen experiencia en el manejo legislativo. Camacho ya fue subsecretario de este órgano del Estado, Castañeda fue diputada por dos periodos y fungió como secretaria general en el actual periodo legislativo, mientras que Gálvez fue presidente de la Asamblea por dos periodos durante el gobierno del presidente Ricardo Martinelli



Página 3A

AAUD aprueba plan de retiro voluntario para funcionarios permanentes

Página 2A

La Organización Mundial del Comercio llama a 'reformular el concepto de globalización'

Página 2B

Un baño de sol

Roman Dibulet | La Estrella de Panamá



Una tortuga solitaria disfruta de los rayos del sol en el santuario ciudadano de tortugas en el parque recreativo Rogelio Arango Chiari, corregimiento Ernesto Córdoba Campos, en la ciudad de Panamá

Cada media hora se denuncia un caso de violencia doméstica

Durante los primeros 90 días del año se interpusieron 4.124 denuncias. La mayoría de los casos se produce en la provincia de Panamá (1.121), Panamá Oeste (925), Chiriquí (542), Veraguas (267), Coclé (295), Colón (287), San Miguelito (168), Herrera (112), Los Santos (80) y Darién (73) **Página 2A**

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052